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 省十二届人大常委会第三十次会议简报组         2017年5月24日 

5月24日下午,省十二届人大常委会第三十次会议分组审议

《省人民政府关于2017年省级预算调整方案(草案)的报告》、《省人

大财政经济委员会关于2017年省级预算调整方案(草案)的审查报

告》、《省人大常委会关于批准2017年省级预算调整方案的决议(草

案)》。第 一 组 由 姜玉泉 委 员 召 集,王晓光、王仁祥、邱则有、

向德伟、石光明、汤立斌委员先后发言。

王晓光委员说,原则同意报告。建议:预算调整中增加对环保

资金的投入。1、加大对畜禽集约化养殖的投入,重点是规范化、全

封闭的养殖场的建设和改造投入,这既是保证养殖业健康发展和

食品安全的需要,又是彻底改变目前农村面源污染的重要举措之

一。2、加大对城市和农村生活垃圾处置的投入力度,加快生活垃

圾焚烧装置建设,改变生活垃圾直接填埋的做法。

王仁祥委员说,新增预算资金安排不能撒胡椒面,要切切实实

突出重点。脱贫攻坚是目前的重大政治任务,也是头等大事和第

一民生工程。在新增的618亿里面,扶贫资金仅安排增加2亿,虽
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增加的幅度很大,但基数太小了。2015年至今,三年扶贫专项基金

加起来只有71.02亿元,与脱贫攻坚任务是不相适应的。建议加大

扶贫资金投入力度。

邱则有委员说,新增618亿的债,都是要还的,现在投的领域基

本上都是不赚钱、不创造税收的,怎么还? 钱不投在实体经济这一

块,实体经济不发展,税收增加不了,以后钱也还不了。建议财政

预算安排要加大对实体经济的支持力度。

向德伟委员说,1、赞成新增资金加大环保投入力度。2、转贷

市县437.1亿元,建议制定具体的分配办法,提交常委会审议时要

有具体的分配方案和分配结果。

石光明委员说,赞成预算调整加大对脱贫攻坚和环境治理的

投入。这两项工作都是我省的几大战役之一,时间紧、任务重、要

求高、难度大,一定要确保资金投入。相对而言,调整方案中对这

两方面的安排仍然不足,请予以重视。

汤立斌委员说,赞成新增资金加大对扶贫攻坚的投入,重点向

51个国家级扶贫重点县倾斜,集中财力办大事,通过实实在在的投

入,打赢我省的脱贫攻坚战。
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